
会員誕生日 

 丹下 1日・宮尾 19日・杉本 20日・ 

 坂本 26日・井上 31日 

パートナー誕生日 

 丹下清子 6日・幸松英子 30日 

結婚記念日 

 該当者なし 

8/5 （月）第2784回例会 誕生日、 

      結婚記念日祝い／支援担当  

      例会 

8/12（月）法定休会（山の日振替） 

8/19（月）8/20のメーキャップ受付 

    （事務局にて） 

8/20（火）第2785回例会 

     ガバナー公式訪問 

    （ヒルホテルサンピア伊賀） 

8/26（月）第2786回例会 

     クラブフォーラム 

その他 8/5(月)11:00～8月度理事会 

 

7/29（月） リーダー：森本 

参加者：亀井、奥田、坂本、大薮、      

〇〇〇〇瓦井、隠地 

テーマ：会員拡充について 

・女性会員を増やすのにどうすれば 

 いいか 

・会員増強するにはどうすればいいか 

 

勝木会長 

 この土曜と日曜で東京に行ってまい

りました。名張とはまた違う暑さ、特

に風がないので耐え難い暑さでした。 

 喉が渇いてお茶を買いにコンビニへ

入りましたらこんなもの(大谷選手写

真入りペットボトル)を見つけまして

ついつい買ってしまいました。伊藤園

のおーいお茶ですが、限定発売品で

す。 

 大谷選手と広告契約している伊藤園

は大きく売り上げを伸ばしていて、彼

との契約後、東北地区での5月20日の

週の一店舗当たりの売り上げが平均

25.5%増だったそうです。この売り上

げの一部は大谷プロジェクトとして、

日本と海外の森林・水・生物の保全活

動に使われるそうです。大谷選手の今

年度の経済効果が約865億1999万円で

あるとの関大の教授の試算が日経デジ

タルに出ておりました。昨年の阪神優

勝の経済効果872億2114万円とされて

いましたので、おおよそ、それを大谷

選手一人がたたき出したわけです。 

8月のお祝い 

国際ロータリー2630地区 

名張ロータリークラブ 2024～2025 

NABARI ROTARY 

〇会      長    勝 木 祥 文 

〇会 長 エレクト   小 川 貴 司 

〇副   会   長    藤 森    至 

〇幹       事    廣 瀬 輝 雄 

名張市南町822-2 名張産業振興センター(アスピア) 

TEL:0595-64-5353 

〒518-0729 名張市南町822-2 

名張産業振興センター4F TEL:0595-63-1338 

月～木曜日 10時～15時（休憩12～13時） 

E-mail  nabarirc@e-net.or.jp 

〇例 会 場 

〇事 務 局 

第2783回例会 

前例会の記録 

【出席報告】    幸松君 

ゲスト 

ガバナー補佐   

 空森栄幸様（上野ＲＣ） 

ガバナー補佐幹事 

 奥井実 様（上野ＲＣ） 

〇出席報告 

  会員数39名 出席人数35名 

  欠席人数4名 出席免除者1名 

  事前メークアップ   1名 

  出席率  94.74％ 

〇7/1（月）の出席率は 100.00％  

  訂正なしです。 

[会長の時間］ 

8月の例会予定 

第2784回例会 

8月5日 12:30点鐘 

【総合司会】井上 奉仕プロジェクト委員長 

【ソング】  君が代 四つのテスト 

【行事】   誕生日、結婚記念日祝い／   

 支援担当例会 

【次回のお知らせ】 

 8/12（月）法定休会（山の日振替休日） 

 8/20（火）第2785回例会 ガバナー公式 

 訪問（ヒルホテルサンピア伊賀） 

本日のプログラム 

［家庭集会の報告］ 

家庭集会の予定 

月/日 当番ﾘｰﾀﾞｰ メンバー 

8/8 中島 藤森 志浦 廣瀬 遠山 

8/22 三枝 川地 城山 奥中 大崎 

7月22日 12:30点鐘 
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ちなみに朝になるとついつい見てしま

うBS NHKの放映権料は87億だそうで

す。 

 また、心理学的な効果を発表した教

授がおりまして、彼の活躍が、私たち

の気持ちをリフレッシュし、ネガティ

ブな感情を吹き飛ばしてしまう効果が

あるようです。他者の成功や活動を通

じて得る事の出来る喜びや刺激の事を

心理学的に「バイカリアス・エキサイ

トメント」と呼び、感情移入や興奮

が、ストレス社会においてこころの安

定に役立っているそうです。 

 ここで話をロータリーに戻します

と、新入会員の方はこれから何度も耳

にする話ですが、ロータリーのサービ

ス理念「奉仕の理想」は「超我の奉

仕」また「最も良く奉仕する者、最も

多く報いられる」と、この二つのモッ

トーがあります。内容としては、ま

ず、サービスを自己の利益や都合より

優先させること。そして、利益はサー

ビスの結果であり、相手のために最善

のサービスをすれば、結果として最大

の金銭的な利益と、大きな精神的満足

が得られ、自分も幸せになります。

サービスとは、世のため人のために尽

くすこと、そして社会に役立つ価値を

提供すること、とあります。一つ付け

加えれば サービスとは日本的な無償

の奉仕ではありません。ここは押さえ

ておいてください。商売の心構えとし

てよく使われる言葉に近江商人の三方

よしというのがあります。売り手よ

し、買い手よし、世間よし、と職業人

としてはよく耳にする言葉です。職業

人としての大谷選手は まさにこれに

当てはまるように私は思います。この

さわやかな気持ちに水を差したのが金

曜日にオリンピック女子体操順天堂大

学の宮田笙子選手の話題です。彼女に

とっては今までの努力と華やかなはず

のこれからの人生が苦難の道となりま

した。宮田選手を告発した人物の名前

は配慮して公表しないそうです。 

もし、名前を公表するという事を条件 

に受理していればこの告発があったの

でしょうか。また、オリンピックの後

だったらどうでしょう。メダルを取っ

ていたらはく奪されたのでしょうか。 

いろいろな考えが頭をよぎります。 

この賛否はいま、多くの著名人がネッ

トやテレビで盛んに投稿や発言をして

おり、どちらが良かったのかを私には 

判断しかねますが、すでに、結論はで

ていますので覆ることはないでしょ

う。ただ一つ言えるのは、誰一人得し

ませんでした。三方損です。 

 このアスリートの二人を対比するに

は無理がありますが、自分の行為がど

のような結果を生むのかということ

は、この三方のどの立場であったとし

ても私たち職業人にとって、考えさせ

られた問題です。 

廣瀬幹事 

◎本日の例会  

 ガバナー補佐訪問／卓話 

◎お知らせ 

・亀井ガバナーよりガバナーノミニー

決定宣言がありました。 

地区指名委員会において 河合伸泰(か

わいのぶやす) 君（大垣中ＲＣ所属）

が指名されました。 

対立候補がなく国際ロータリー細則

12.030.（指名委員会手続）に基づき

2026-27年度ガバナーノミニーと決定

し宣言いたします。 

・10/26（土）全国囲碁大会が東京・

市ヶ谷の日本棋院本院にて開催されま

す。詳細は事務局まで 

・夏季休暇について 

ガバナー事務所、地区大会事務所、地

区事務所、エレクト事務所は8/10(土)

から8/18(日)まで、名張ＲＣは8/9(金)

からです。 

・地区大会は全員登録となります。登

録料は8/5にお願いします。 

・本日13:45より地区大会リーダー会

議をガバナー事務所にて開催します。 

◎今週の家庭集会  

7/29（月）当番リーダー：森本（7/26

から変更）出席者：亀井 奥田 坂本 

大薮 瓦井 隱地 

◎次週の予定 

7/28（日）6:00～名張川納涼花火大会

翌日の清掃活動（メークアップ扱い・

オレンジジャンパー着用） 

7/29（月）特別休会 

8/5（月）第2784回例会 誕生日、結

婚記念日祝い／支援担当例会 

◎他クラブ例会の変更 

上野ＲＣより 

7/30.8/13（火）公認休会  

※ ビ ジ タ ー 受 付 は7/30（火）の み

12:00-12:30 

ヒルホテルサンピア伊賀フロントにて 

上野東ＲＣより 

8/15（木）法定休会 

8/22（木）⇒ 8/20（火）12:30点鐘  

ガバナー公式訪問4クラブ合同例会 

※ビジター受付なし 

  事務局にてご確認ください。 

「広報・会報委員会」 丹下副委員長 

週報の閲覧方法に変更がありました。

専用アプリnoteにログイン後、週報の

タイトルをクリック頂き、表示される

リンク先のアドレスをクリック頂けれ

ばPDF版の週報が見れるようになりま

した。ひと手間増えましたが、宜しく

お願いします。なお、紙版の週報も各

テーブルに3部ずつ置かせてもらいま

すので、必要な方はお持ち帰りくださ

い。 

ガバナー補佐訪問 

中勢・伊賀グループ ガバナー補佐  

空森栄幸様 

 本年度、亀井ガバナーよりＡＧを拝

命致しました、上野ＲＣ空森でござい

ます。自己紹介をすると珍しい名前だ

と言われますが、その通りです。現在

では日本に１件しかございません。私

で１０代目の家系でございます。職業

は酒屋と佃煮の製造でしたが昨年３月

に廃業致しました。 

 現在は農業に従事し、作物を育てる

のではなく土づくりをしております。

その他には青蓮寺用水の土地改良区の

理事長を任されており８年目を迎えま

す。過去にはご存じの方もおられます

が、幸松さんと同様に伊賀市の市議会

議員を５期１８年務めさせて頂きまし

[本日の行事］ 

[幹事報告］ 

[委員会報告］ 
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たが、議員年金は破綻し、一切もらえ

ていない現状です。 

 皆様に近しい話題としましては、先

日桔梗が丘団地にて地下に埋められて

いる水道水の本管が破裂しまして、以

前にも富貴ヶ丘団地にて同様の事案が

発生しております。修復には多大な費

用が掛かるわけではありますが、何と

か乗り越えて皆様の生活に支障が無い

よう努めております。 

 皆様、亀井ガバナーの昔をご存じで

しょうか？学生時代、日本拳法部に所

属しており関西新人王戦にて後のボク

シング世界チャンピオンの渡辺二郎氏

に勝って優勝を収めております。更に

はカテゴリー違いの空手の三重県選手

権にもお兄さんの代わりに参加し、足

技だけで優勝した経歴を持っておりま

す。当時の亀井ガバナーを知っている

私が、ガバナー補佐の役目を与えられ

ることは感慨深いです。 

 今年度はガバナー補佐として8か所

のクラブを訪問する予定ですが、本日

名張クラブが６か所目になります。 

 本題に入りますが、今年度のＲＣ

テーマは「ロータリーのマジック」で

す。ＲＩ会長が数年前にドミニカ共和

国で浄水器の設置を手伝っている時

に、現地の少年から言われた「もう一

度魔法を見せて」の言葉から来ており

ます。またＲＣが長年取り組んでいる

ポリオ撲滅に関しても、パキスタンを

残すだけとなっておりあと少しで撲滅

が可能にも思えますが、先日日本でも

ポリオ患者が見つかったと聞きまし

た。おそらくパキスタンから感染した

のだと思われますが、現地でのワクチ

ン接種活動はとても苦労していると聞

いております。 

 続いて日本国内での取組ですが、先

ずは「子ども食堂」についてです。全

国に３,０００か所あると言われてお

りますが、大半が機能しておらず問題

になっています。子供の貧困が食事だ

けでなく、お風呂に入ることもできな

くなっていることが理由と言われてお

ります。ここへの支援の手をＲＣとし

て差し伸べるよう考えていって欲しい

と願います。 

 最後になりますが、会員増強につい

てです。普通なら「量より質」で入会

を決めるところ、亀井ガバナーは「質

より量」と言います。会員数が減少傾

向にある今、クラブの存続のためも新

規入会が必要なんだという意味です。

クラブの健全な活動維持には何より会

員数が必要なんです。入会候補者のリ

ストアップ、広報活動の強化、若手会

員に重要な役割を担ってもらってくだ

さい。例会の見直し、変化・変革を恐

れずに試みてください。クラブ維持の

目安は４０名以上です。理想は６０～

７０名だと思います。本気で取り組ん

でいきましょう！ 

 以上、今年1年間宜しくお願いしま

す。 

本日の合計金額 39,000円 

〇本日はよろしくお願いいたします。 

空森栄幸様、奥井実様 

〇空森ガバナー補佐、奥井ガバナー補

佐幹事ようこそ、卓話楽しみにしてい

ます。 勝木会長 廣瀬君 川地君 

小川君 福本君 前田君 浅津君  

城山君 的場君 川口君 藤森君  

井上君 幸松君 宮尾君 奥中君  

森本君 廣野君 志浦君 坂本君  

三木君 山本君 今中君 菅尾君  

杉本君 大崎君 丹下君 瓦井君  

隠地君  玉田君  遠山君   大薮君 

〇大崎さん、先日の家庭集会お世話に

なりました。ありがとう 三枝 

〇１８日はありがとうございました。 

中島 

 

 

 

 

「奉仕プロジェクト委員会」井上委員長 

盛大に開催された名張川納涼花火大会

の翌日7月28日(日)午前6時より、会場

となった名張川周辺の清掃作業を行い

ました。早朝からの作業にもかかわら

ず、30名のロータリアンにご参加頂き

ました。 

[委員会報告］ 

[ニコニコBOX］ 
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地区大会記念事業 


